



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Siegerehrung

STADTRADELN

Herzlich Willkommen

21.08.2024



Siegerehrung beim Abschluss
des STADTRADELNs auf den
Emswiesen am 21.06.2024



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima



Ehrung von Marianne Esders,
die mit über 80 Jahren noch
über 800 Kilometer Rad
gefahren ist.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima



Die zehnjährige Eva Bruns gewann den Hauptpreis der Tombola. Ein Damen E-Bike der Marke Stevens. Gesponsort von Zweirad Wermes. Többen's Bike Shop und Hollrad Zweirad hatten ebenfalls Preise gesponsort.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Im gesamten Emsland:

- 17 teilnehmende Kommunen
- 1.008.691 km gesamt erradelt
- 5.395 aktive Radelnde
- 93.091 Fahrten



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

In Haren:

- 138.157,6 km insgesamt erradelt
- Im \emptyset 254 km/ Kopf
- Insgesamt 640 registrierte Radelnde
- davon 544 aktive Radelnde
- 22.933,6 kg CO₂ eingespart
- 10.370 Radfahrten
- Im \emptyset 19,1 Fahrten pro Radelnden



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Einzelfahrer:

3. Platz: Günter Heller

Insgesamt 2.252,0 km gefahren in 21 Fahrten.

Er hat seine Kilometer anhand des Tacho-Standes nachgemeldet.

Er belegt Platz 5 im gesamten Emsland.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Einzelfahrer:

2. Platz: Heribert Klas

Insgesamt 2.278,4 km gefahren in 66 Fahrten.

Für das Team ADFC gefahren.

Er belegt Platz 4 im gesamten Emsland.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Einzelfahrer:

1. Platz: Bernd Hasch

Insgesamt 2.420,6 km gefahren in 50 Fahrten.

Im Team der Seniorenfietser gefahren.

Er belegt Platz 2 im gesamten Emsland.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Teams (nach Kilometern):

3. Platz: ADFC -keine Gnade für die Wade-

Insgesamt 13.567,6 km bei 19 aktiven Radelnden.

Platz 11 im gesamten Emsland

Heute vertreten durch:

Bernd Schoo, Heinz-Bernd Diek, Lukas Wobken.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Teams (nach Kilometern):

2. Platz: Schwimmverein Haren

Insgesamt 13.593,2 km bei 34 aktiven Radelnden.

Platz 10 im gesamten Emsland.

Heute vertreten durch:

Katrin Sibum, Andreas Hopster, Heike Janning



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Teams (nach Kilometern):

1. Platz: Seniorenfietser

Insgesamt 18.775,9 km bei 49 aktiven Radelnden.

Platz 4 vom gesamten Emsland.

Heute vertreten durch:

Agnes Hasch, Magdalena Hopster, Gerad Galea.



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Teams (nach km/Kopf):

3. Platz: Familie Hermann Robben

Insgesamt 1.149,2 km

bei 2 aktiven Radelnden macht 574,6 km/Kopf

Platz 16 im gesamten Emsland

Heute vertreten durch:

Hermann und Marlies Robben (Eheleute)



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Teams (nach km/Kopf):

2. Platz: RSC Rütenbrock

Insgesamt 11.002,2 km

bei 18 aktiven Radelnden macht 611,2 km/Kopf

Platz 13 im gesamten Emsland

Heute vertreten durch:

Bernd Kathmann und Torsten Gemlau



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Die drei besten Teams (nach km/Kopf):

1. Platz: ADFC -keine Gnade für die Wade-

Insgesamt 13.567,6 km

bei 19 aktiven Radelnden macht 714,1 km/Kopf.

Platz 8 im gesamten Emsland.

Heute vertreten durch:

Bernd Schoo, Heinz-Bernd Diek, Lukas Wobken



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Ein besonderer Dank geht an

Bernd Hasch

&

Lukas Wobken

für die Hilfe bei der Organisation!



DANKE



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Siegerehrung STADTRADELN
Vielen Dank, dass Sie mitgemacht haben!